

Billerbeck zeigt Weltoffenheit beim Bürgerbrunch

Die Bürgerstiftung Billerbeck hatte zu dem traditionellen Bürgerbrunch eingeladen. Was als ein gemeinsames Open-Air-Frühstück geplant war, wurde wegen der unsicheren Wetterlage in die Geschwister-Eichenwald-Aula verlegt. Die Stimmung war trotzdem gut – und Martin Braun von der Bürgerstiftung konnte vor vollem Haus alle Teilnehmer begrüßen. Fleißige Helfer hatten den duftenden Kaffee gekocht, und für Brötchen war auch gesorgt. Mit dabei war das Blasorchester und der Spielmannszug Billerbeck, die für fetzige Musik sorgten. Bernadette Branse war begeistert von den Leckereien aus vielen Kulturen: „Es ist ein Fest für die Welt. Und das spricht für Billerbecks Weltoffenheit“.

Foto: Petra Beil

